



11月よりは暖かく、まだ天気も良く、ドライブ日和となりました。スマートに黒石の方へ向かって走って行きましたが、中野の紅葉山付近になると、観光若干肌寒さは感じましたが、平年の紅葉が見えていました。

今年も10月過ぎても暖かい日が続き、利用者の方々に紅葉を楽しんでもらおうと、11月3日にドライブに出かけときました。

11月よりは暖かく、まだ天気も良く、ドライブ日和となりました。スマートに黒石の方へ向かって走って行きましたが、中野の紅葉山付近になると、観光バスや紅葉狩りを楽しむ人の車で大渋滞…。紅葉山の方へも車がれず、そのまま中野の紅葉山へドライブでした。状況も状況の為、予定を急遽変更しましたが、状況も状況の為、予定を急遽変更しました。

虹の湖までのドライブ。虹の湖方面は渋滞もなく、スイスイと車を走らせることができました。天気も良いので、周りの景色がダムに映っていました。

虹の湖で下車はしませんでしたが、利用者の方は「ここでも綺麗だな。外の空気を吸って過ごしました。また皆さんと色々な所へドライブに行き、楽しみたいなと思います。

N・K



来年も利用者の方と運動会を行いました。一緒に楽しみたいなと思います。

Y・T

今年も運動会を開催しました。

一緒に楽しみたいなと思います。

Y・T



本当に感謝申しあげます。

M・S

紅葉ドライブ

ケアハウスでは、今秋に紅葉で有名な黒石にある「中野の紅葉山」に行つて来ました。

バスに乗り、和気藹々の雰囲気の中、いい現地に到着です。

紅葉の朱色が鮮やかなのはもちろんの事、一枚一枚のもみじの葉が微妙に異なっていて、素晴らしい景色を見せてくれました。

橋の上から、川の流れと紅葉を背景に素敵な一枚が撮れました。E・A



今年は、大雨による災害や猛暑の影響から米不足に悩まされました。浪岡でもスーパーのお米が品薄の状態になり、手に入った状態でした。令和の米騒動と呼べばいいのかな？余談はさて置き、9月8日、毎年恒例の敬老会を開催しました。

今回は、百寿の方が1名、白寿の方も5名おり、総勢21名の方のご長寿のお祝いをしました。一人ひとり、当施設長より顕彰状が手渡されると「ありがとうございます」と涙ぐんで受け取られる方もいました。表彰式が終わると、職員からの余興を行ないました。今回も20年ほど前に流行っていたマッケンサンバが終わると、職員と一緒に踊る姿が印象的でした。

秋も深まり、木々もそろそろ冬支度は行わらず、施設内の行事を行いました。11月18日～23日までの1週間、昨年も行つた秋の運動会です。

いつもは、じっくりで紅白ひ分かれののですが、今回は公平に利用者の方々と職員の方で組み分けをしました。競技も何種類かあり、月曜から土曜日まで個人戦から団体戦と色々と織り交ぜながら行いました。

団体戦ではラップの棒を使つたボール送りゲーム。隣の方に渡す時に普段静かな利用者の方も「落とすな、真っ直ぐ持たないと落ちるはんてな、早く勝ち渡せ！」等、職員の方は「こわい！」と叫んでいました。

勝者には一人ずつお菓子で掛け声をし、終始歓喜に溢れていました。

来年も利用者の皆さんと一緒に楽しめます。

N・K



にしやま事業所

紅葉ドライブ to 虹の湖

今年も10月過ぎても暖かい日が続き、紅葉が見えていました。

利用者の方々に紅葉を楽しんでもらおうと、11月3日にドライブに出かけときました。

若干肌寒さは感じましたが、平年の紅葉が見えていました。

11月よりは暖かく、まだ天気も良く、ドライブ日和となりました。

スマートに黒石の方へ向かって走つて行きましたが、中野の紅葉山付近になると、観光

行つてきました。

11月よりは暖かく、まだ天気も良く、ドライブ日和となりました。

スマートに